

CPM° 39
3903

OFICINA DE PRENSA
PRESIDENTE ELCTO PATRICIO AYLWIN

PERIODO
PRESIDENCIAL
000340
ARCHIVO

Una serie de visitas a distintas comunas de Santiago ha realizado el Ministro de la Vivienda designado, Alberto Etchegaray, para conocer en terreno los graves problemas habitacionales que afectan a numerosas familias marginales de la Región Metropolitana.

El Ministro Etchegaray ha conversado con deudores habitacionales de Maipú, allegados de San Bernardo, dirigentes de organizaciones sociales de la población La Victoria, Federación de Comités de Allegados de Pudahuel, pobladores de la Villa los Heroes de Recoleta, pobladores de La Pintana y Puente Alto.

Durante sus recorridos, el futuro Secretario de Estado conversó con parlamentarios electos, quienes le dieron a conocer las prioridades e inquietudes de los habitantes de cada zona. Entre ellos, se reunió con los diputados Ramón Elizalde, Nany Muñoz, Mario Hamuy, Guillermo Yungue y en los próximos días lo hará con Rodolfo Seguel y Andrés Palma.

Frente a innumerables consultas en relación a soluciones que estudia el futuro gobierno democrático por el grave problema de los allegados, Alberto Etchegaray les informó que los equipos técnicos que asumirán en el Ministerio se encuentran abocados a buscar fórmulas tendientes a resolver el problema de las familias sin casa.

Reconoció, asimismo, que "la solución dada hasta ahora por el actual régimen, no es la más adecuada", indicando que durante su gestión las distintas agrupaciones de base tendrán igualdad de posibilidades para relacionarse con con las máximas autoridades de Vivienda.

Santiago 03 de Marzo 1990.

www.archivo.cl

